

生徒会プロローグ(11月第5週)

平成26年11月24日(月)

振替休日

平成26年11月25日(火)

明日から、期末テストが始まります。テスト勉強の時間はしっかりととれているでしょうか？ テスト期間なので、どこの部活も日曜からテスト休みに入っていると思います。時間は限られています。1分1秒を大切に有意義な時間を過ごせるといいですね。

さて、11月も広範になり、朝と昼の気温差が激しくなってきました。気温差が激しいと、風邪をひきやすくなります。最近、マスクをついている人や、咳を込んでる人、風邪や熱で休んでいる人が多く見られます。期末テストも近いので、体調管理をしっかりとし、うがい手伝いを忘れずにしましょう。そして、しっかりと、万全の状態で、テストに臨めるようにしましょう。

平成26年11月26日(水)

今日から期末テストが始まりました。毎日のテスト勉強の成果を充分に発揮することはできましたか？ 1・2年生はテスト休みになり、家に帰宅する時間が早くなりました。いつも部活動に取り組んでいる時間をどのように使うのかをしっかりと考えてテスト勉強をしましょう。3年生は受験勉強プラス、テスト勉強になりました。

「受験勉強の方が忙しくてテスト勉強なんかしている暇ない」と思っている人もいるかもしれません、定期テストの範囲は、入試の範囲でもあります。そのことを自覚してしっかりと復習をしてテストに、臨めると良いと思います。

明日は期末テスト2日目になります。今日のテストで思っていたより、うまくいかなかった人は、残りの5教科で挽回できるようにがんばりましょう。

平成26年11月27日(木)

期末テスト2日目お疲れ様でした。皆さん、今日のテストはどうだったでしょうか。期末テストも残り1日となりました。残り1日も自分の思うような結果が出せるようにのぞめるといいですね。

また、3年生は、このテストの後の12月前半に、下野模試と実力テストの後の11月もまもなく終わりになってきましたね。11月の中旬から特に寒くなってきたと思います。今、風をひいている人も多くなってきましたが、これからは、ウイルス性の風が流行する可能性が高い時期に予防するために、手洗いうがいができると良いですね。

平成26年11月28日(金)

みなさんこんにちは、生徒会プロローグの時間です。期末テスト3日お疲れ様でした。

この2週間の自分の努力の成果をだしきれたでしょうか。部活の活動時間が短くなってきたので、その分勉強をあてていきましょう。

話は変わりますが、火、水も雨が続き冷え込みましたが、昨日は20度近くまで気温が上がりました。明日も気温が高く天気がいいそうです。気温の変化で体調をくずす人が多く見受けられます。風邪予防のマスクなど、できることをしっかりとやっていきましょう。